



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 07 de diciembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Niega el dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**, que encabece una organización liberal en Querétaro y afirma que son puras calumnias de sus enemigos, entre quienes destacó a **Raúl Ríos** y a **Felipe Valdés**. (NC)

Cabeza. El presidente del comité directivo estatal del PRI, **Jesús Rodríguez**, negó estar participando en la organización liberal queretana, como había señalado el ex diputado, **Felipe Valdez Licea**. (EL)

Cabeza. En lo que respecta a la reforma electoral, **Jesús Rodríguez Hernández**, presidente del comité directivo estatal del PRI, declaró que el priísmo está satisfecho ya que lo debe triunfar son las ideas, programas y capacidades de los candidatos y no la mercadotecnia como en los últimos 5 procesos electorales. (EL)

Jesús Rodríguez Hernández, presidente del comité directivo estatal del PRI y **Pablo González Loyola**, dirigente estatal del PRD, coinciden con la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, en que los diputados de la LV legislatura deben regresar los cheques no justificados por 150 mil pesos, que se les entregaron en días pasados. (EL)

Cabeza. Coinciden dirigentes locales del PRI y el PRD que los diputados locales no deben recibir dinero extra a lo que les corresponde por su salario y prestaciones, ya que de lo contrario sería una vergüenza y dañaría aún más la imagen de los legisladores. (NC)

Cabeza. Este lunes el PRD denunciará formalmente a **Francisco Domínguez Servien**, presidente de la unión ganadera regional de Querétaro y a **Guadalupe Murguía**, secretaria de educación en el estado, por sus evidentes actos de precampaña, ante el Instituto Electoral de Querétaro, aseguró **Pablo González Loyola**, presidente del comité directivo estatal del PRD. (EL)

Cabeza. Presentará el PRD estatal ante el IEQ, una denuncia formal en contra de los funcionarios **Francisco Domínguez Servién y Guadalupe Murguía Gutiérrez**, por presuntos actos proselitistas que violentan el artículo 106 de la ley electoral. (NC)

LEGISLATURA

Aprueba el congreso local por unanimidad el proyecto de ingresos y presupuesto de egresos del próximo año. En la sesión no hubo discusión ni a favor ni en contra. Eric Salas afirmó que se logró bajar el 2% el gasto burocrático, para pasarlo a gasto social. (NC)

Cabeza. De manera general y de forma veloz, fue aprobado el ejercicio fiscal para el 2008 en el congreso, únicamente la perredista **Carmen Consolación González Loyola** estuvo en desacuerdo y dijo que para darse una idea de cómo se hacen las cosas en el congreso de Querétaro, hace falta ver cómo actúan los demás diputados al aprobarla de ese modo. (EL)

La diputada **Consolación González Loyola Pérez** insistió en que se tomó su voto a favor cuando no había sido así. Dice que no pudo haber votado, ya que estaba platicando con otro diputado. (NC)

La información que contempla el proyecto de presupuesto del 2008, no está completa, pues es una cantidad extraordinaria para obras e infraestructura, no está desglosada en gasto por obra, dijo la diputada, **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Descarta el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** que la propuesta de presupuesto haya estado planchado y aseguró que se trata de un trabajo previo. (NC)

Califica como show político la denuncia de la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, por la entrega de un cheque de 150 mil pesos, el diputado **Eric Salas**, quien precisa que tendría que regresar los más de 26 mil pesos al mes que recibe de la legisladora al año, para una casa de enlace, cuando no cuenta con ninguna. (NC)

Los 150 mil pesos que recibieron los legisladores del PRI, fueron destinados a gestión social, según el coordinador de la bancada, **Jaime Escobedo Rodríguez**, quien afirmó que **Consolación González Loyola Pérez** sí sabía de la existencia de este recurso. (NC)

Cabeza. El recurso de los 150 mil pesos para capacitación que denunció la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, sí estaba contemplado en el presupuesto y lo que busca la diputada es un protagonismo aseguró el coordinador parlamentario de los priistas, el diputado **Jaime Escobedo**. (EL)

Cabeza. Se busca que a través del congreso, los tres poderes abran sus edificios históricos al turismo los fines de semana y días festivos, para promover más aun estos tesoros nacionales, dijo el diputado panista **José Luís Sáenz Guerrero**. (PIQ)

Cabeza. La delegación de Santa Rosa Jáuregui está preparada para llegar a ser un municipio pues cuenta con las condiciones necesarias, a pesar de que la fracción panista no esté del todo de acuerdo con esta iniciativa, aseguró el diputado priista, **Antonio Aguilar Landa Verde**. (EL)

SECCIONES

Rafael Rodríguez Tolentino comenta que los legisladores se han ido a los extremos con la reforma electoral y se están concediendo poderes extraordinarios, sin dejar de reconocer que la reforma trae otros puntos que son muy buenos. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Entrevista. **Marcela Soto, Oscar Echeverría y Alejandro Izás** comentan que se constituyó oficialmente la Cámara de comercio México-Estados Unidos para fomentar los negocios entre

empresas queretanas y norteamericanas. Estados Unidos es el principal socio comercial de Querétaro. Los orígenes de esta cámara se remontan a los años setentas, cuando ya se veía necesario comenzar a formalizar las relaciones con nuestros vecinos del norte. Apuntan que la capacitación es uno de los principales asuntos que quieren abordar, junto con la embajada de Estados Unidos. Hoy se toma la protesta a la directiva encabezada por Alejandro Izás a las 7:30 en el club de industriales y vienen el Vicepresidente binacional de la Cámara y el agregado comercial de la Embajada de Estados Unidos. El teléfono de la Cámara es el 295 0272. (NC)

Cabeza. 1.2 mdp fueron entregados por el instituto queretano de la juventud pulso joven entre 39 proyectos seleccionados de la convocatoria del auto empleo juvenil 2007, que apoya a jóvenes con proyectos productivos propios. (EL)

La cámara nacional de comercio en Querétaro, ha generado el 35% de los empleos que se han ofertado en el 2007, dio a conocer **Mauricio Kuri González**, presidente de la CANACO. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ocho de cada diez egresados de las Universidades no encuentran empleo, informó el Secretario de desarrollo social del municipio, **Carlos Treviño**, en el marco de la entrega de apoyos económicos a los jóvenes ganadores del programa de autoempleo juvenil 2007, impulsado por el Instituto queretano de la juventud. (NC)

El 40% de los jóvenes que inician el bachillerato en Querétaro, no lo terminan, aseguró la Secretaria de educación en el Estado, **Guadalupe Murguía**. (NC)

Solo el 60% de los jóvenes terminan el bachillerato en Querétaro, pero el factor económico ya no debe ser un motivo de deserción, ya que existen diferentes tipos de becas de apoyo, así lo informó **Guadalupe Murguía**, secretaria de educación en el estado. (EL)

Guadalupe Murguía anunció que habrá 40 mdp para becas de PRONABES en el 2008 en el nivel medio superior y superior. (NC)

La Secretaria de educación **Guadalupe Murguía**, en lo que refiere a los resultados de la OCDE, del examen PISA, comenta que a Querétaro le fue de maravilla. (EL)

SOCIEDAD

El Sistema estatal DIF llevó a cabo un festejo de navidad para las internas del CERESO femenil y en el Centro de Observación y Tratamiento para Menores Infractores, COTMI. (NC)

Un 30% se incrementa la expedición de pasaportes en esta temporada decembrina, señaló el delegado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, **Alfredo Sevilla**. (NC)

Con apoyo de la fundación **Roberto Ruiz Obregón**, se realizó en Querétaro el primer estudio sobre responsabilidad social empresarial que propone mecanismos legales para exigir a los empresarios de todo el Estado. (EL)

Querétaro necesita una comisión estatal para la atención a personas con discapacidad y los diputados dicen que no, porque no hay presupuesto, así lo aseveró **Ana Yolanda López**, presidenta de la organización libre acceso. (EL)

Aproximadamente 3 mdp invertirá el patronato de las fiestas de Querétaro, informó su titular, **Aurelio Olvera Montaña**. (NC)

Cabeza. Ayer el gobernador del estado **Francisco Garrido Patrón** con el presidente **Manuel González Valle**, estuvieron presentes en lo que fue la presentación del heraldo de navidad (sic). (EL)

MUNICIPIOS

La presidenta (sic) del DIF en el municipio de Querétaro, **Mayte Domínguez** (sic) invitó a la ciudadanía a donar cobijas o suéteres en buen estado para las personas con bajos recursos en Querétaro, en las instalaciones del DIF municipal. (EL)

Cabeza. Este año la secretaria de desarrollo social del municipio de Querétaro, apoyó a un 20% de las familias que se encuentran en Estado de marginación y se espera avanzar para cubrir hasta el 60% en el 2008, así lo informó **Carlos Treviño Núñez**, secretario de desarrollo social del municipio. (EL)

En la ley de ingresos del próximo año para el municipio de Corregidora, se asignó un aumento de 22%, haciendo como monto final, 324 mdp, informo **Germán Borja**, alcalde de Corregidora. (EL)

Los ayuntamientos de cada municipio tienen que ceñirse a los presupuestos establecidos, dijo el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, al ser cuestionado acerca de cómo van a ser pagados los aguinaldos, sobre todo en el municipio de Tolimán. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

2 mil habitantes del Estado de Hidalgo y barzonistas del Estado de Querétaro, realizarán una manifestación el 21 de diciembre para protestar por la contaminación en la presa de Zimapán. (NC)

Vistazo Ciudadano desde avenida universidad en el río Querétaro, que se ha convertido en un río de agua muy sucia, la situación es verdaderamente deplorable. Hay cuadrillas de la secretaria de servicios públicos municipales, que están limpiando este lugar, porque el agua huele a podrido y está espumosa, hay patos pero no se meten al agua por lo contaminado del agua. En años anteriores en este lugar había lanchas para pasear sobre el río. Otro problema es que huele muy mal porque lo ocupan como baño, es un lugar increíble que se pudiera aprovechar de manera diferente. Es muy feo que los indigentes ocupen las bancas para dormir en este lugar. Hace falta mucha cultura para poder cuidar estos rincones queretanos y que no se pierdan. (EL)

AGRICULTURA

Cabeza. El día de ayer se anunciaron más incrementos al precio del pollo; en esta temporada siempre sube hasta 3 pesos por kilo. (EL)

LABORAL

Cabeza. Hasta enero, cuando regresen de vacaciones entregará una solicitud de incremento de salario el SUPAUAQ, informó el Secretario general del sindicato, **Marco Antonio Rubio Abonce**, quien dijo que esperan romper el candado que puso el sindicato de la UNAM, de 4.25% de aumento directo al salario. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El grupo K-9 se reporta listo para buscar el campeonato estatal de unidades caninas al servicio de la seguridad pública, que se realiza hoy y mañana en el campo de beisbol de la unidad deportiva Josefa Ortiz de Domínguez. (NC)

Se registró ayer un asalto en el centro de la ciudad a plena luz del día. Le quitaron a un automovilista, 300 mil pesos, tras haberlos retirado del banco. (NC)

Cabeza. El día de ayer dos personas fueron al banco a cobrar una cantidad en efectivo, cerca de 300 mp; cuando llegaron a su vehículo tenía las llantas ponchadas y dos sujetos que ya los tenían vigilados los asaltaron y no pudieron ser agarrados. (EL)

El pacazó es un delito que se da principalmente en la capital en estas fechas decembrinas, por los aguinaldos y que la gente recibe más dinero, esto lo señaló **Juan Martín Granados Torres**, procurador de justicia. (EL)

Desarticula la Procuraduría General de Justicia una organización delictiva que llevó a cabo el delito de secuestro calificado, en grado de tentativa y los presuntos responsables podrían alcanzar una pena de hasta 35 años. (NC)

Informó ayer la procuraduría general de justicia, informó sobre los hechos ocurridos el 5 de diciembre en Tlacote el bajo, una jovencita fue interceptada violentamente por una mujer que descendió de un vehículo, acompañada por un sujeto que conducía el auto. **Pedro Hernández** citó que la menor es hija de una hermana ya fallecida y planeó el secuestro cuando se enteró de que el papá tenía dinero de la venta de unos terrenos. (EL)

Humberto Orta Director de averiguaciones previas, señala que en lo que va del año 2007, es el único caso de secuestro que ha ocurrido en Querétaro y con ello se espera mantener una estabilidad en Querétaro. (EL)

La Procuraduría General de Justicia publica en su página de Internet, las fotografías de los 33 criminales más buscados, entre ellos, 12 secuestradores. Se pide a quien los vea, denunciarlos al 216 1149. (NT)

El procurador de justicia del Estado **Juan Martín Granados Torres**, dice que anualmente son recuperados el 60% de los vehículos que son robados en la ciudad de Querétaro. (EL)

Esta temporada, comentó **José Manuel Ogando**, titular de la secretaría de seguridad ciudadana, todas las corporaciones policíacas van a vigilar, los hoteles, moteles y cualquier lugar donde pueden esconderse los posibles delincuentes. (EL)